

CREOPARD

Stone Bath Mat / Stein-Badematte / Kamienna mata łazienkowa



DRIES IN MINUTES
TROCHNET IN MINUTEN
SCHNIE W KILKA MINUT



100% PURE DIATOMACEOUS EARTH
100% NATÜRLICHE DIATOMEENERDE
100% CZYSTA ZIEMIA OKRZEMKOWA



ULTRA-ABSORBENCY
ULTRA SAUFGÄHIGKEIT
ULTRA CHŁONNA



NON-SLIP DESIGN
RUTSCHFESTES DESIGN
ANTYPOŚLIZGOWA



@mycreopard



@mycreopard



creopard



creopard.com

ECO-FRIENDLY



USER MANUAL AND CARE/ BEDIENUNGSANLEITUNG UND PFLEGEANLEITUNG/ INSTRUKCJA OBSŁUGI I PIELĘGNACJI



EN There may be a distinctive smell after opening the package, which is the natural scent of diatomaceous earth due to the material of the product. The smell will dissipate after the first cleaning or use.
DE Es kann nach dem Öffnen der Verpackung ein charakteristischer Geruch auftreten, der auf den natürlichen Duft von Kieselgur zurückzuführen ist, das Material des Produkts. Der Geruch wird sich nach der ersten Reinigung oder Verwendung verflüchtigen.

PL Po otwarciu opakowania może pojawić się charakterystyczny zapach, który jest naturalnym zapachem ziemii okrzemkowej. Zapach ten rozproszy się po pierwszym wyczyszczeniu lub użyciu.



EN When you use it for the first time, there will be powder on the surface of the mat, which is naturally produced by the characteristics of the diatomite material itself; and it is not a defective product. Please rinse the surface of the mat with running water and ensure that it is naturally dried before use.

DE Wenn Sie es zuerst Mal verwenden, kann auf der Oberfläche der Matte ein Pulver auftreten, das durch die Eigenschaften des Diatomeenerdematerials selbst natürlich entsteht, und es handelt sich nicht um ein fehlerhaftes Produkt. Bitte spülen Sie die Oberfläche der Matte mit fließendem Wasser ab und stellen Sie sicher, dass sie vor der Verwendung natürlich getrocknet ist.

PL Podczas pierwszego użycia na powierzchni maty może pojawić się proszek, który jest naturalnie wydzielany przez cechy samej ziemii okrzemkowej i nie jest to wada produktu. Prosimy splukać powierzchnię maty bieżącą wodą i upewnić się, że jest ona naturalnie wysuszona przed użyciem.



EN Please place product in a ventilated area to air dry regularly in the shade (recommended once every 2 weeks in summer and approximately once a week in winter). Do not expose this product to direct sunlight or use heat to dry it.

DE Bitte platzieren Sie das Produkt regelmäßig an einem belüfteten Ort im Schatten zum Lufttrocknen (empfohlen etwa einmal alle 2 Wochen im Sommer und ungefähr einmal pro Woche im Winter). Setzen Sie dieses Produkt nicht direkter Sonneneinstrahlung aus und verwenden Sie keine Hitze zum Flocken.

PL Prosimy regularnie umieszczać produkt w wentylowanym miejscu do naturalnego suszenia w cieniu (zalecane raz na 2 tygodnie latem i około raz na tydzień zimą). Nie wystawiaj tego produktu na bezpośrednie działanie światła słonecznego ani nie używaj ciepła do jego suszenia.

EN Please put the non-slip mat on the bottom before use, and then place the stone mat on top of the non-slip mat. Ensure that the stone mat is on a flat, hard ground. The material of this product is relatively hard, and it may cause damage to the floor if it is placed directly on the marble or tile floor.

DE Bitte legen Sie die rutschfeste Matte vor der Benutzung unten hin und platzieren Sie dann die Steinmatte oben auf der rutschfesten Matte. Stellen Sie sicher, dass die Steinmatte auf einem flachen, harten Boden liegt. Das Material dieses Produkts ist relativ hart und kann den Boden beschädigen, wenn es direkt auf Marmor oder Fliesenboden gelegt wird.

PL Przed użyciem położyć matę antypoślizgową na dole, a następnie umieścić matę kamienną na macie antypoślizgowej. Uprawni się, że kamienna mata znajduje się na płaskiej, twardej podłodze. Materiał tego produktu jest stosunkowo twarde i może uszkodzić podłogę, jeśli zostanie umieszczony bezpośrednio na podłodze z marmuru lub płytek.

EN If there are stains, please wipe them with a damp cloth to remove. In case of stubborn stains, use a sanding tool to gently clean the surface, restoring the water absorption effect. Avoid using alkaline soaps, detergents, etc., as they may weaken water absorption, clog surface pores, and promote mildew.

DE Wenn Flecken vorhanden sind, wischen Sie sie bitte mit einem feuchten Tuch ab, um sie zu entfernen. Bei hartnäckigen Flecken verwenden Sie Schmirgelpapier, um die Oberfläche sanft zu reinigen und den Effekt der Wasserabsorption wiederherzustellen. Vermeiden Sie die Verwendung von alkalischer Seife, Reinigungsmitteln usw., da diese die Wasserabsorption schwächen, die Oberflächenporen verstopfen und Schimmel fördern können.

PL Jeśli pojawią się plamy, prosimy przetrzeć je wilgotną szmatką, aby je usunąć. W przypadku uporczywych plam użyj papieru ściernego do delikatnego oczyszczenia powierzchni, przywracając efekt absorpcji wody. Unikaj używania mydeł alkalicznych, detergentów, itp., ponieważ mogą one osłabić zdolność absorpcji wody, zatkać pory powierzchni i sprzyjać rozwojowi pleśni.

